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尖閣諸島・沖縄に自衛隊配備を求める日本国民大行進！」 2010/10/24 17:34 

 早朝デモに250人が駆けつける！ 
  

  自衛隊に激励と感謝のデモ行進！ 

  日本を守る自衛隊の皆様、ありがとう 

  
   「尖閣・沖縄へ自衛隊を緊急配備せよ！」「日本政府は、防衛費を増額せよ！」「自衛官の福利厚生・待遇を改善せよ！」「日

本を守る自衛隊の皆様、ありがとう！」。自衛隊関係者が聞いたら涙を流して喜びそうなシュプレヒコールが24日、朝霞の自衛隊

駐屯地付近でこだました。 
  
   これは、「尖閣諸島・沖縄に自衛隊配備を求める日本国民大行進！」に集まった約250人（主催者発表）の参加者が、早朝の

8時から和光駅と自衛隊駐屯地を結ぶメインストリートで行ったデモ行進の一幕。沖縄をシナの侵略から守る全国1000人防衛

委員会が呼びかけていた。 
  

 
和光駅から朝霞駐屯地に向けてデモ行進する参加者たち。 

  
   このような早朝に行ったのはこの日が朝霞駐屯地で三年に一度実施される中央観閲式のタイミングに合わせたため。既に早

朝から和光駅から観閲式に向かう多くの出席者を関係者が出迎え、バスでピストン輸送していた。近隣は至る所に機動隊が配

置され厳重警備中で、はじめての保守系市民による「自衛隊激励と感謝」のデモとなった。 
  
   デモ隊が駐屯地にさしかかった段階で同委員会の仲村覚代表ら三人が敷地内に入り、「尖閣・沖縄へ自衛隊を緊急配備せ

よ」などの要請文を幹部に手渡したと報告された。デモ終了後、近くの公民館で集会を開き、支那中共の尖閣・沖縄侵略が危険

水域に迫っていることを登壇した弁士がアピール、尖閣諸島・沖縄を護るため自衛隊の駐屯の必要性を訴えていた。（ニュース

調ここまで）  
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デモ参加者が掲げていたプラカードです。 

  
   参加された皆さま、早朝からご苦労さまでした。私も随分いろいろなデモに参加してきましたが、集合が7時15分、デモ出発が

8時というケースははじめてでした。正直、こんなに朝早くて、しかも埼玉県の和光駅ですから大丈夫かなと心配していたのです

が、予想以上に多くの方が集まってくれました。 
  

 
機動隊が車道を固めているのは不思議でした。普通は歩道側では？ 

  
   私達のデモのすぐ後ろにはいわゆる街宣右翼の宣伝カーの列が続き、あの独特の調子のシュプレヒコールをあげていまし

た。また一時間ほど間をおいて、今度は反日左翼の70人ほどのデモが行われ、警備の警察官は大忙し、といった状況でした。

左翼デモの参加者の顔をじ～と見てきましたが、やはり保守系にはない一種独特のイヤ～なネガティブな雰囲気がありますね。 
  

 
左翼と正反対の主張の横断幕。日米同盟強化って 

これまでのデモではあまりなかった言葉です。 
  
   デモの主催は「沖縄をシナの侵略から守る全国1000人防衛委員会」。共催が在日米軍基地ネットワークユニオン、 沖縄と共

に「自立国家日本」を再建する草の根ネットワーク。協賛が SNS-Free Japan、在日特権を許さない市民の会 埼玉支部、花紋・

愛国女性（女性部 ）、 日本会議埼玉 、埼玉ビジョンの会、市民サポーターズ、全国愛書家連盟、福岡修学院。後援は日本会議

宜野湾支部でした。 
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「ありがとう」という言葉をシュプレヒコールで使うのは良いですね。 

  
   わざわざ沖縄からこの日のために参加し、デモでは先頭で横断幕を掲げ、集会でもスピーチをした金城てるさん。沖縄で「子ど

もを守る父母の会」や「沖縄婦人 平和懇話会」などを組織して日教組と闘ってきた様子を話してくれました。「沖縄の人は人が良

すぎる。日教組の先生によってすっかり洗脳されてしまった。ある学校では北朝鮮の国歌を教えるという実態があり、選挙でも立

候補者との戦いというより、日教組の先生との戦いだった」などと語っていました。 
  

 
 登壇してスピーチした方々。金城さんは85才とは思えない元気な様子でした。 

  
   また、西村幸祐氏は、「日本が主権を回復したのが1952年、沖縄が本土復帰したのは1972年。この20年のタイムラグで、戦

後の日本の悪が沖縄に集まってしまった。異常なことだが、日本はこれまで日の丸を背負って発言することが出来なくなってきた

が、昨年から変わりはじめた。今日のデモは歴史の転換点を感じさせる非常に重要な意味を持つ」などと語っていました。 
  

 
集会でも多くの人が参加して盛り上がった。請願署名や委員会の入会署名が行われた。 

  
以下、デモ隊が行ったシュプレヒコールです。最後に必ず「自衛隊の皆さま、ありがとう」が入るのが印象的で良かったです。 
  
・尖閣諸島は、日本の領土だー！（領土だー！） 
・琉球独立運動は中国の工作だー！（工作だー！） 
・中国共産党は嘘を教えるなー！（教えるなー！） 
・自衛隊の指揮官である国会議員は、国防の使命を果たせー（果たせー！） 
・日本を守る自衛隊の皆様、ありがとうー！（ありがとうー！） 
 
・尖閣・沖縄へ自衛隊を緊急配備せよー！（配備せよー！） 
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・日本政府は、防衛費を増額せよー！（増額せよー） 
・自衛官の福利厚生・待遇を改善せよー！（改善せよー！） 
・日本を守る自衛隊の皆様、ありがとうー！（ありがとうー！） 
  

要望書の全文はこちら です 

 
JSNの動画、自衛隊に要請書を届けるシーンです。 

  
・命をかける自衛官を法律で縛るなー！（法律で縛るなー！） 
・有事に備えて法律を整備せよー！（整備せよー！） 
・憲法９条で、自衛官の命を危険にさらすなー！（危険に、さらすなー！） 
・日本を守る自衛隊の皆様、ありがとうー！（ありがとうー！） 
  
・日本国民一致団結して尖閣諸島を守るぞー！（守るぞー！） 
・日本国民一致団結して沖縄を守るぞー！（守るぞー！） 
・日本国民一致団結して日本を守るぞー！（守るぞー！） 
・日本を守る自衛隊の皆様、ありがとうー！（ありがとうー！） 
  

 
当日の動画がアップされたので貼り付けます。  

========================================= 
  

海に落ちた海保職員を中国人がモリで突いた！ 
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タグ： 尖閣諸島・沖縄に自衛隊配備を求める日本国民大行進  沖縄をシナの侵略から守る全国1000人防衛委員会  在日米軍

基地ネットワークユニオン  SNS-Free  Japan、在日特権を許さない市民の会  埼玉   

 
石原都知事がビデオ内容について衝撃発言！ 

詳しくはcoffeeさんのエントリーでどうぞ。 
  

  
  

尖閣諸島と、尖閣諸島の漁業関係者の生活を守るため、 
国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

  

  
    

     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
  

  
  

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(33) 
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コメント(33) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/24 20:27Commented by kinton さん 

花うさぎさん、いつも、いつもご苦労様です。 
そして、いつもきれいなお写真ありがとうございます。 
遠く九州の田舎に住んでおりましても、いつも、花うさぎさんが 
写真で詳しく状況を説明して下さるので、こちらも皆さんといっしょに 
参加している様な気になっております。 
しかし、今日の陸自の観閲式、ＮＨＫニュースでは、いつもの事ながら、 
総理の顔の『ど、アップ』だけ。 
自衛官の行進、艦船、戦闘機、戦車、絶対に放映してくれません。 
中国の軍事パレードなどは、詳しく放映するくせに、 
自衛隊、自衛官の晴れがましい姿なんて、本当に報道しません。 
もはや、日本の公共放送ではない！！怒り心頭です。  

 

2010/10/24 20:45Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんばんは。 
 
>自衛官の行進、艦船、戦闘機、戦車、絶対に放映してくれません。 
 
そうですか。頭に来ますね。 

 
>もはや、日本の公共放送ではない！！怒り心頭です。 
 
受信料支払い拒否、NHK解体を早めないと(^^；。 
 

 

2010/10/24 20:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
北海道５区補選は自民・町村氏当確 参院選に続き民主連敗 

 
 菅改造内閣発足後、初の国政選挙となる衆院北海道５区補欠選挙は２４日投票が行わ

れ、自民党前職の元官房長官、町村信孝氏（６６）が、民主党新人で社民、国民新両党推

薦の元国土交通省職員、中前（なかまえ）茂之氏（３８）ら４新人を破り、１０回目の当選を

確実にした。 

 
 民主党は７月の参院選大敗に続く敗北。序盤から中前氏の劣勢が伝えられ、国政補選

としては珍しく菅直人首相の選挙区入りが見送られた。「ねじれ国会」で難航する平成２２

年度補正予算案審議に逆風となりそうで、首相はさらに厳しい政権運営を迫られそうだ。

（後略） 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101024-00000551-san-pol 
 
・まずは良かったです(^^)。  

 

2010/10/24 21:33Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様、早朝から本当にご苦労様でした。 
早朝でしかも和光市というロケーションを考慮すると２５０人が集まったとは 
凄いことですね。 
花うさぎさんを始め、参加の皆様には心から感謝申し上げます。 
「自衛隊のみなさん、ありがとうございます」というスローガンも素晴らしいですね。 
参加できず大変申し訳なく思っております。 

 

2010/10/24 22:22Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんばんは。 
 
>２５０人が集まったとは凄いことですね。 
 
はい、へたをすると100人に届かないかも？と心配していたくらいですから。 
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>「自衛隊のみなさん、ありがとうございます」というスローガンも素晴らしいですね。 
 
珍しいですよね。デモと言えば「反対」「粉砕」等々が普通ですので。 

 
>参加できず大変申し訳なく思っております。 
 
いえいえ、出来ることをやって頂ければそれで充分ですよ。 

> 

2010/10/25 02:13

Commented by iza1223 さん 

尖閣問題に関する、地方議会の意見書採択の現状をまとめていた記事です。 

 
都道府県・政令都市４１議会が政府批判の意見書採択 尖閣衝突事件  

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101022/plc1010222257028-n1.
htm  
 
一覧表  

http://sankei.jp.msn.com/photos/politics/policy/101022/plc1010222257
028-p2.jpg 
 
↓現状まとめ ○→全会一致、△→賛成多数、×→採択なし 
 
△北海道 
×青森県 
○岩手県 
△秋田県 
△宮城県 
○山形県 
○福島県 
○栃木県 
△群馬県 
△埼玉県 
×茨城県 
×東京県 
×千葉県 
△神奈川県 
△新潟県 
△福井県 
○富山県 
○山梨県 
○愛知県 
△岐阜県 
○三重県 
○和歌山県 
△滋賀県 
×奈良県 
△京都府 
○大阪府 
○兵庫県 
△鳥取県 
△島根県 
○山口県 
×岡山県 
×広島県 
○香川県 
△徳島県 
△愛媛県 
○高知県 
△福岡県 
○長崎県 
△大分県 
×佐賀県 
熊本県 
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△川崎市 
○名古屋市 
○大阪市  

2010/10/25 06:33Commented by yohkan さん 

 
「日本を守る自衛隊の皆様、ありがとう！」のシュプレヒコール、本当に素晴らしいです

ね。写真を拝見して胸がじーんと熱くなりました。なかなか口には出せないけれど、多くの

日本国民は同じ気持ちで自衛隊に感謝しています。 

 
「草の根保守運動」が徐々に輪を広げて、大きなうねりになっていくと信じます。花うさぎさ

ん、デモに参加された皆さん、本当にありがとうございました。 

 

 

2010/10/25 08:24Commented by gabacho さん 

To kintonさん 花うさぎさん おはようございます。 
 
>自衛官の行進、艦船、戦闘機、戦車、絶対に放映してくれません。 
 
災害派遣の報道でも「警察、消防などが復旧に当たっています」といいますね。本当は人

数が一番多い自衛隊を『など』という表現で済まし、自衛隊員や自衛隊の器材を極力アン

グルから外すようにマスコミは苦労している様です。 

 
宮崎の口蹄疫でも、酷暑の中密閉した防護服を着用し、穴を掘って牛や豚を埋設したの

は自衛隊の仕事でした。感染予防で食事中でも防護服を脱げないため、隊員は熱中症に

なったり、食欲がわかないのでビタミン剤や栄養剤を服用しながらの過酷な任務だったそ

うです。 

 
マスコミ横並びで、自衛隊に関して不祥事は報道するが、活動の様子を報道しないこと

は、報道協定でも結んでいるとしか思えませんね。  

 

2010/10/25 08:28Commented by おっさん さん 

花うさぎ さん いつも大変ご苦労様です。 

 
三番目の写真は異常な感じがしますね。何だか、デモの人々が如何にも悪さをするような

感じの警官の服装であり、員数の多さですね。 

 
右翼や左翼のデモがあっても、それらに対応するのとは違う対応があっても良いような気

がします。警察もこのデモも右翼、左翼のデモと同じに考えているのでしょうね。このあた

りから変えないとだめな感じがします。  

 

2010/10/25 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん おはようございます。 
 
>尖閣問題に関する、地方議会の意見書採択の現状をまとめていた記事です。 
 
おお～、詳しい情報をありがとうございます(--)。 

 

2010/10/25 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>なかなか口には出せないけれど、多くの日本国民は同じ気持ちで自衛隊に感謝してい

ます。 

 
はい。せいぜい災害救助の対象となった現地の方が口にする程度でしたから。 
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>「草の根保守運動」が徐々に輪を広げて、大きなうねりになっていくと信じます。 
 
このうねりを国民運動にしたいものです。  

2010/10/25 08:45

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>感染予防で食事中でも防護服を脱げないため、隊員は熱中症になったり、

食欲がわかないのでビタミン剤や栄養剤を服用しながらの過酷な任務だったそうです。 

 
ああ～、そうでした。何かでその文面を見た記憶があります。 

 
>マスコミ横並びで、自衛隊に関して不祥事は報道するが、活動の様子を報道しないこと

は、報道協定でも結んでいるとしか思えませんね。 

 
はい、ちょっとした不祥事は大騒ぎする、善行は無視か小さい扱い、悪意を感じますね。  

 

2010/10/25 08:48

Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>三番目の写真は異常な感じがしますね。何だか、デモの人々が如何にも悪

さをするような感じの警官の服装であり、員数の多さですね。 

 
このデモの警備は機動隊はいらないですね。普通の警察官で充分でした。次に来る街宣

右翼に集中すべきでした。現に駐屯所前で小競り合いをしてましたし。 

 
>警察もこのデモも右翼、左翼のデモと同じに考えているのでしょうね。このあたりから変

えないとだめな感じがします。 

 
都内の場合はよく把握しているのですが、埼玉だとまだまだですかね？ 

 

2010/10/25 09:02Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 【主張】民主党敗北 自浄努力なき姿にノーだ 

 
 参院選で民主党が大敗して以降、初の国政選挙となった衆院北海道５区補選は、民主

党新人が自民党前職の町村信孝氏に敗れ、菅直人首相は改めて有権者の厳しい審判を

突き付けられた。 

 
 北海道教職員組合（北教組）から違法な資金提供を受けた民主党の小林千代美氏の

議員辞職に伴う補選で、「政治とカネ」が争点となるのは分かり切っていた。 

 
 だが、首相は検察審査会の起訴議決で小沢一郎元代表が政治資金規正法違反の疑

いで強制起訴されることが決まった後も小沢氏に議員辞職などを求めず、証人喚問にも

慎重な態度をとってきた。 

 
 民主党政権が自浄能力を示さぬ姿勢を有権者が受け入れなかったのは当然だ。首相

が決断すべきは、小沢氏の喚問実現である。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101025/stt1010250326000-n
1.htm 
 
・何を言っても無駄。早く内閣不信任案を野党は出すべきだ。  

 

2010/10/25 10:50Commented by みけねこ さん 

すばらしいです！ 
250人、早朝からほんとうによく集まってくださいましたm(__)m 
 
民主党打倒活動や中国に抗議する活動と平行して、自衛隊応援活動はだんだん大きくし

ていかなければと思います。 

 
街ゆく日本人ののどかな顔を見ていると、この人々を目覚めさせるのは至難のわざだと

思いますが、でも、やるしかないです(･･;)  
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2010/10/25 11:33Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
昨日の自衛隊観閲式に参加した自民党の宇都さんのツイッターより。 

 
「観閲式における菅総理の訓示？に会場からゲンナリした空気が…始めから「皆さん楽

にして下さい」なんて、最高指揮官の言葉じゃありません。誰かアドバイスしなかったのか

な…まるで来賓の祝辞のようなメッセージに会場からの拍手はありませんでした… 」 

 
http://twitter.com/TakashiUto 
 
しかし、ルーピーが総理だったときは、自衛隊もコスト意識をもて、とか言っていたし、空き

菅総理も総理が自衛隊の最高指揮権者であることを知らなかったと言ったりして（ジョーク

だとしても）、命を懸けて任務にあたっている自衛隊員の方達の士気が低下するような言

動がひどすぎる、責任感のカケラもないです！この件についてだけでなく全てにいえるこ

とですが。 

 
あるいはわざと士気を低下させようとしているのでは、とも勘繰ってしまう程です。 

 

2010/10/25 11:35

Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは。  
 
>250人、早朝からほんとうによく集まってくださいましたm(__)m 

 
本当ですね。いろいろな団体と協力したのが良かったのでしょう。 

 
>民主党打倒活動や中国に抗議する活動と平行して、自衛隊応援活動はだんだん大きく

していかなければと思います。 

 
はい。イザとなったら日本を守るのは自衛隊の隊員諸君ですから。 

 
>この人々を目覚めさせるのは至難のわざだと思いますが、でも、やるしかないです(･･;)
 
少なくとも日頃から彼らに「敬意」を持つことが必要ですね。  

 

2010/10/25 11:35

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 山口二矢烈士五十年祭ご案内 

 
謹啓 秋水の候、同志各位には益々ご清祥の事とお慶び申し上げます。 

 さて本年１１月２日は、山口二矢烈士の五十年祭となります。ご承知の通り、山口烈士

は昭和３５年１０月１２日に売国奴浅沼稲次郎を斬奸の刃によって倒した後、同年１１月２

日に自決されました。我々は祖国日本を愛する者の一人として、山口烈士に感謝と尊敬

の誠を捧げます。 

 
 山口二矢烈士五十年祭は左記の要領にて執り行いますので、ご尊台各位にもご参列

いただきたく、ご案内申し上げます。また１人でも多くの方々にも、ご参列していただきた

いと願っておりますが、事務局が把握している連絡先は限られており、全ての同志には案

内が行き届きません。ご尊台各位からも、お声掛けいただければ、ありがたく存じます。 

 
［日時］  平成２２年１１月２日（火） 
      午後５時３０分 開場 
      午後６時    開式 
［会場］  日比谷公会堂 
［参加費］  １人１０００円 

 
皇紀２６７０年平成２２年 秋 
山口二矢烈士五十年祭祭主 岡田尚平 発起人一同 

 
事務局 〒１０５―００２２ 東京都港区海岸１―６―１ イトーピア浜離宮８２３号 
電話 ０３―３４５９―６５５５ ＦＡＸ０３―３２０８―０７７４ 

 

2010/10/25 11:40Commented by 花うさぎ さん 
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To keroyonさん こんにちは。 
 
>命を懸けて任務にあたっている自衛隊員の方達の士気が低下するような言

動がひどすぎる、責任感のカケラもないです！この件についてだけでなく全て

にいえることですが。 

 
情報、ありがとうございます。左翼活動家だった菅には自衛隊の最高指揮官になる資格

も能力もありませんね。 

 
>あるいはわざと士気を低下させようとしているのでは、とも勘繰ってしまう程です。 
 
本当にそうだったりして。「しゃきっとせんかい！」とぶん殴ってやりたいですよ。  

 

2010/10/25 11:58

Commented by iza2008takasugi さん 

NHKはそういう報道だったんですね。 
イラクでも、インド洋でもそうでしたよね。 
それが世界の非常識だってことを本当にメディアにも知ってもらいたい。 

国家にプライドを持ち、防人を大事にするのは世界ではあたりまえのことです。だから私

は日本の政治家もメディアも井の中の蛙だと思っています。 

 
このデモの垂れ幕いいですね。日米同盟についても言及しているとは感心しました。私が

沖縄に行ったときにも元名護市長は、「保守の人は日米同盟があって初めて沖縄は守ら

れていると思っている」と言っていました。沖縄と言っても様々ですね。それにしてもデモ

する人々の顔が実にいい。確かに警察の警備は異様ですね。 

 
ただし、左翼の人や街宣右翼がいるとなると、もっともっと差別化したいですね。やっぱり

ひいちゃう人もいるんでしょね。われわれが愛国者であるｋとおは誰に恥じることもでない

が、はやり世間の人に納得してもらうためには、ひと工夫もふた工夫もしなくじゃいけない

んじゃないか。若者はもっと意見を出してほしい。私も、汚い恰好で言っているんですが、

れからはもう少しましな格好でデモに行こうかな。笑。  

 

2010/10/25 12:42

Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんにちは。 
 
>国家にプライドを持ち、防人を大事にするのは世界ではあたりまえのことで

す。だから私は日本の政治家もメディアも井の中の蛙だと思っています。 

 
おかしいというか、意図的にそのような報道を流し続けてきたのですから報道機関にはも

はや「愛国心」がないのでしょう。 

 
>このデモの垂れ幕いいですね。日米同盟についても言及しているとは感心しました。 
 
大事な事ですが、意外とこれに言及するケースがなかったです。 

 
>ただし、左翼の人や街宣右翼がいるとなると、もっともっと差別化したいですね。やっぱ

りひいちゃう人もいるんでしょね。 

 
街宣右翼は自衛隊激励、左翼は自衛隊否定のデモが毎年恒例だそうです。 

 
＞はやり世間の人に納得してもらうためには、ひと工夫もふた工夫もしなくじゃいけないん

じゃないか。若者はもっと意見を出してほしい。 

 
これはみんなで考えるべきことですね。 

 
＞私も、汚い恰好で言っているんですが、れからはもう少しましな格好でデモに行こうか

な。笑。 

 
「きもの」なんていかがでしょう(^^)。結構、男性でも見られるようになりましたよ。動きに

くかったら「作務衣」という手もあります。 

 

2010/10/25 12:59Commented by iza706 さん 

こんにちは＾＾ 
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２４日のデモは大成功の模様ですね！ 
記事の一部と画をお借りせさて頂くべく参上しました。 

 
私の地元（宇治市）にも陸自の駐屯地があります。昔から 

自衛隊員サンはいつもすぐ近くにおられる存在でした＾＾ｖ 

 
しかし！ここは駐屯地の隣がウトロなんてとこですし、最後の写真に 
出てくるやうな、赤いのばかりがウヨウヨおる処。早朝に２５０人もの 
日章旗持ったひとが集まるなんて・・・（涙目） 

 
実際、日本に自衛隊は要らん！なんてバカが何度も結集しとります。 
体張って国家の安泰に命掛けてる自衛官の方々に無礼千万な話です。 
イチ市民としてほんと、恥ずかしく思います・・・ 

 

2010/10/25 13:31

Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。  
 
>記事の一部と画をお借りせさて頂くべく参上しました。 

 
どうぞどうぞ、どんどん拡散して下さい(^^)。 
 
>実際、日本に自衛隊は要らん！なんてバカが何度も結集しとります。 
 
へえ～「いらないのはお前らだ！日本から出て行け！」と怒鳴りたいですね。 

 
>体張って国家の安泰に命掛けてる自衛官の方々に無礼千万な話です。 
 
本当ですよね。  

 

2010/10/25 15:49

Commented by iza01210-hira さん 

ＮＨｋの受信料解約成立したのできょうは、すこぶる気分良い。（笑） 
まだ解約していない方は、地デジに移行する今がチャンスですよ。 

 
ＮＨＫ解約で検索して参考にしました。（すんなり解約出来たのが驚きでしたが・・・） 

 
以前、ＮＨＫの｢日本のこれから」で日韓問題がテーマの時、出演していた若者、古屋経衡

さんがニコ動アニオタ時事放談でメディアに対して痛烈に批判しています。 

 
本来は、メディアが視聴者の声を取り上げ、権力に対してもの申し、公平中立に報道すべ

きなのに今のメディアは、権力側になり、メディアが権力そのものになってしまっている。 

 
最近のＮＨＫは、報道の自由を逆手に取って見るに耐えませんよね。 

 
テレビ、新聞を排除し、ネット情報を頼りにしている者にとって最近、ネットもちらほら削除

されている事を知り、危惧しています。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

2010/10/25 16:04Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
実は保守系の真面目なブログを見ると血圧が急上昇する事に最近気づきました。 

 
何しろ民主党の日々の悪事を皆さん洗いざらいレポートされているので、手首に付けるタ

イプの簡易型血圧計で計測しながら読むと、読み終わる頃には特に収縮期の数値が２０

～３０高くなります。まあ、イラついて煙突のようにタバコを吸うからでしょうが・・・・。 
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早朝デモ本当にお疲れ様でした。ところで、悪条件にも関わらず参加者２５０人、先週の

幸福実現党主催（このさい反民主ならどこでも良し）の大阪御堂筋デモに１０００人、同じく

普通は５０～６０人がいいとこの香川県でのデモ（頑張れ日本！主催）には３００人。 

 
この調子なら今度の土曜日の同じく頑張れ日本！主催御堂筋デモは土砂降りでもなけれ

ば１５００人位は行くかも知れません。 

 
そろそろビビった政府がマスゴミに手を回して（或いはマスゴミが自主的に）「デモには参

加しないよう」キャンペーンを始めるかもですね。 

 

2010/10/25 16:21

Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんにちは。 
 
>ＮＨｋの受信料解約成立したのできょうは、すこぶる気分良い。（笑） 

 
おっ、それはおめでとうございます。 

 
>今のメディアは、権力側になり、メディアが権力そのものになってしまっている。 
 
はい。せっかく我々が誕生させた反日内閣だ、そう簡単に潰されてたまるか！と云ったと

ころでしょう(^^；。 
 
>最近、ネットもちらほら削除されている事を知り、危惧しています。 
 
ヤフーもグーグルも正直言って信用置けません。特にyou tubeは保守系動画をどんど

ん削除する傾向にあります。  

 

2010/10/25 16:26

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。  
 
>実は保守系の真面目なブログを見ると血圧が急上昇する事に最近気づきま

した。 

 
いや～私も夜なんか、タバコを吸いながらウイスキーの水割りをジャンジャンやりながら、

ですから、明らかに血圧が上がっているのが自覚できます(^^；。 
 
>同じく普通は５０～６０人がいいとこの香川県でのデモ（頑張れ日本！主催）には３００

人。 

 
おお～知らなかった。情報ありがとうございます。いいぞ～(^^)。 
 
>御堂筋デモは土砂降りでもなければ１５００人位は行くかも知れません。 
 
いや～是非「大阪の意地！」を府民は見せて欲しいですね。 

 
>そろそろビビった政府がマスゴミに手を回して（或いはマスゴミが自主的に）「デモには

参加しないよう」キャンペーンを始めるかもですね。 

 
それをやると逆効果だったりして(^^；。 
 
東京の11.6デモは「反・支那中共」を鮮明にしましたので、妨害への備えはこれまでの数

倍は必要でしょうね。  

 

2010/10/25 21:38Commented by kerotan さん 

花うさぎさんもいらしてたのですか！ 
いつも解りやすく、きれいにまとめて頂いて有難うございます。 
私は参加するだけで、自分はブログなどできないので、様子を伝えるのに重宝しています

(感謝) 
早朝集合、午前中解散のデモは二度とないかもしれませんね＾＾； 
そういう意味でも歴史的ですね。 
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ちょっと寒かったですね、雨が降らないでよかったです。 

 
話は変わり、11月4日に高金素梅が尖閣に上陸とか？ 
海の藻屑にしてやりたいです。 
すっかり反日は金になると味を占めてますね。  

2010/10/25 22:03

Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんばんは。 
 
>花うさぎさんもいらしてたのですか！ 

 
はい。いつもバックに小さなZ旗を掲げながら写真撮影にうろうろしています。 
 
>いつも解りやすく、きれいにまとめて頂いて有難うございます。 
 
とんでもないです(--)。 
 
>早朝集合、午前中解散のデモは二度とないかもしれませんね＾＾； 
>そういう意味でも歴史的ですね。 
 
本当ですね。出来れば「勘弁」ですよ。 

 
>話は変わり、11月4日に高金素梅が尖閣に上陸とか？ 
>海の藻屑にしてやりたいです。 
 
えっ、本当ですか？ 

 
>すっかり反日は金になると味を占めてますね。 
 
これは何が何でも阻止しなければなりません。 

 

2010/10/25 22:33

Commented by kerotan さん 

高金ばい菌の件、私が知ったのは水間条項です。 
あ〜(＞＜)ビデオ公開しろ、新潟名古屋のシナ領事館拡張すんな！だけで大

変なのに、また抗議先増えるじゃないですか。 
早くアイリスチャンみたく〇なないですかね。 

 
http://mizumajyoukou.blog57.fc2.com/?m&no=175&cr=5ef54f1c792372
89151f74da3a0816c4 
緊急拡散《尖閣問題での中国の隠し玉にあの高金素梅が登場！》  

 

2010/10/26 07:30Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん おはようございます。 
 
>高金ばい菌の件、私が知ったのは水間条項です。 
 
ありがとうございます。オリジナルソースが鳴霞さんですから信頼性の高い情報です。 

 
>早くアイリスチャンみたく〇なないですかね。 
 
完全に支那中共の手先となって動いていますね。李登輝総統はたしか「ふしだらな女」と

過去に発言したと思いますが、どうにもなりません。  

 

2010/10/26 18:36Commented by 吉田明彦 さん 

こんばんは！ 

 
先日は、都庁広場での集いからJSNのデモとお疲れさまでした！ 
 
 
 
ちょっと都庁の帰りに一杯やり過ぎて早朝デモは正直辛かったです＞＜ 

 
また現場でお会いしましょう。 
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吉田明彦  

2010/10/26 19:27

Commented by 花うさぎ さん 

To 愛國さん こんばんは。 
 
>先日は、都庁広場での集いからJSNのデモとお疲れさまでした！ 

 
いえいえ、愛國さんこそ、ご苦労さまです。 

 
>ちょっと都庁の帰りに一杯やり過ぎて早朝デモは正直辛かったです＞＜ 
 
普通はそうですよね(^^；。デモ参加、ありがとうございました。 
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